

EDITORIAL Parece que fue ayer....



Estimados colegas:

En este mes se cumple un nuevo aniversario de nuestra revista. Parece que fue ayer... como dice la canción; sin embargo, creo que si analizamos este período, hemos mejorado en muchos sentidos.

Inicialmente, era frecuente solicitar la colaboración de nuestros colegas para poder completar un número, incluso en algunas ocasiones tuve que poner una publicación mía. Hoy prácticamente el primer número del 2007 está completo. Esto habla a favor que a pesar de las dificultades... si se puede.

Por otra parte, los colegas se han sentido estimulados al ver sus artículos con relativa rapidez, salir a la luz.

Además, el hecho de recibir el Certificado de Publicación Seriado Científico Tecnológica del CITMA, en sólo cuatro años, es un logro que nos enorgullece y nos llama a ser más exigentes y rigurosos, toda vez que la revista se lee en todos los países miembros de la CLASA, pues tiene vínculos con su página WEB.

En este número se presentan a la consideración de Uds. diversos temas de actualidad, artículos de revisión y presentaciones de casos:

- Consideraciones perioperatorias sobre hipertensión arterial.
- Máscara laríngea proseal. Revisión bibliográfica.
- Canalización yugular externa. Una opción del anesthesiólogo.
- Análisis de la experiencia anestesiológica en el tratamiento diferido de las víctimas. Terremoto del 8 de octubre 2005 en Pakistán.
- Caracterización de un grupo de ancianos con fractura de cadera que requirieron medidas anestesiológicas.
- Síntomas neurológicos transitorios con el uso espinal de lidocaína. presentación de un caso.
- Hiperalgnesia postoperatoria: de la molécula a la práctica clínica. Artículo de revisión.

Felicito a todos los colaboradores y sobretodo a los jueces que de forma muy anónima hacen que nuestra revista tenga la calidad requerida.

Les exhortamos a colaborar con el resultado de su quehacer cotidiano y contribuir de esta forma a mantenernos al día, en todo lo que acontece en la Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del dolor en nuestro país.

Prof. Dra. Idoris Cordero Escobar

Directora de la Revista